

13. November 2012 | hau

Stern des Sports geht an Handballgemeinschaft

Ausgezeichnet – Vereinigte Volksbank Griesheim-Weiterstadt fördert 41 Vereine
GRIESHEIM.

Die jährliche Spendenübergabe für die regionalen Vereine mit einer vorbildlichen Jugendarbeit steht für Tradition und Kontinuität, betonte Dietmar Petermann, der Vorstandsvorsitzende der Vereinigten Volksbank Griesheim-Weiterstadt zu Beginn einer Feierstunde. Er informierte über die erfolgreiche Fusion mit der Frankfurter Volksbank und zeichnete dann 41 Griesheimer und Weiterstädter Vereine für ihre vorbildliche Jugendarbeit aus.

Insgesamt wurden dabei 23 000 Euro zur Verfügung gestellt. Die Höhe der jeweiligen Spende richtet sich nach der Zahl der Vereinsangehörigen unter 18 Jahren. Jeder Verein konnte sich über 2,05 Euro pro Jugendlichen, mindestens jedoch über 150 Euro freuen.

Höhepunkt der Feierstunde war die Verleihung des „Bronzenen Stern des Sports“. **Lokaler Sieger des Wettbewerbs „Sterne des Sports“ ist die Handballgemeinschaft Weiterstadt/Braunshardt/Worfelden.**

Mit dem Preis zeichnen die Volks- und Raiffeisenbanken in Kooperation mit dem Deutschen Sportbund herausragendes gesellschaftliches Engagement von Sportvereinen bundesweit aus. Für ihr Präventionskonzept als einer von vielen Bausteinen einer umfangreichen Jugendarbeit erhielt die Spielgemeinschaft 1500 Euro.

Der zweite Preis ging an den TuS Griesheim für die gemeinsam mit zwei Kooperationspartnern erfolgte Gründung und Etablierung eines Lungensportangebots. Den dritten Preis und 500 Euro sicherte sich die Sportgemeinde Weiterstadt für ihr Konzept „Umweltschutz durch regenerative Energien“.

Über Trostpreise in Höhe von je 300 Euro konnten sich die TTV

Gräfenhausen/Schneppenhausen/Weiterstadt, die Sport- und Kulturgemeinschaft Gräfenhausen und der SV St. Stephan freuen.